

Subtel otorga autorización a estadounidense Verizon para operar en Chile



■ La compañía con sede en West Street 140, Nueva York, tiene tres concesiones en Chile: telefonía, transmisión de datos y servicio intermedio de telecomunicaciones.

POR EQUIPO EMPRESAS

Mediante el decreto 53 del año 2025, la Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel) otorgó la concesión de servicio público de telecomunicaciones a Verizon Chile, subsidiaria en el país de la estadounidense Verizon Communications Inc.

La compañía con sede en West Street 140, Nueva York, es uno de los principales proveedores mundiales de productos y servicios de comunicaciones, tecnología, información y streaming para consumidores, empresas y entidades gubernamentales.

Con presencia global, ofrece servicios y soluciones de datos, video y voz en redes y plataformas.

Verizon Chile tiene exis-

tencia legal en el país desde 1999, según consta en la Comisión para el Mercado Financiero (CMF). Subtel explicó que, tal como se señala en el decreto publicado en el Diario Oficial, se le otorgó una concesión para prestar servicios de voz sobre internet, es decir, telefonía, y que a la fecha ya cuenta con otras dos concesiones de servicios de telecomunicaciones en el país, a saber: transmisión de

datos y servicio intermedio de telecomunicaciones.

Para solicitar la concesión nueva, Verizon Chile dio cuenta de la necesidad de ampliación de sus servicios para atender la demanda de sus clientes, dijo Subtel.

En un contexto en que la queja frecuente de la industria es que no hay espacio para tantos actores, en el mercado se comentó que la nueva concesión de Verizon Chile podría responder a un interés de adquirir activos de otras empresas, en especial de Movistar Chile. Esto, dado que la matriz de esta compañía, la española Telefónica, está en un proceso de desinversión en América Latina: en

cinco meses ha vendido sus negocios en Argentina, Perú, Colombia (aún tramitando autorización), Uruguay y Ecuador.

Pero expertos del sector hacen ver que, de querer comprar activos o una telco, Verizon no necesita ampliar sus concesiones: le basta adquirir una empresa de telecomunicaciones con las licencias respectivas.

¿Quién es Verizon?

La compañía es de los

grandes actores mundiales en el sector y sus cifras lo demuestran: en 2024 registró ingresos operacionales por US\$ 134.738 millones, en tanto que su *cash flow* fue de US\$ 36.912 millones y sus inversiones, de US\$ 17.090 millones.

Según señaló Verizon en su reporte a la SEC, la firma posee y opera "una de las redes globales de fibra óptica más grandes del mundo, brindando conectividad a clientes comerciales en más

de 180 países".

La gigante se fundó como Bell Atlantic Corporation por la corporación AT&T como uno de los siete "Baby Bells" o unidades formadas después de los juicios antimonopolio contra AT&T. Originalmente operaban en los estados de New Jersey, Pensilvania, Delaware, Maryland, West Virginia y Virginia, así como Washington D. C., en Estados Unidos, pero luego su alcance fue nacional y en los '90 inició su expansión internacional.

US\$ **134.738**
MILLONES
FUERON LOS INGRESOS OPERACIONALES
DE VERIZON EN 2024.